



www.mg.co.id

MU Pulangkan Reguilon ke Tottenham

MANCHESTER (IM) - Manchester United (MU) memulangkan Sergio Reguilon ke Tottenham Hotspur. Pasalnya keberadaan bek Spanyol itu kini menjadi surplus bagi Setan Merah.

Reguilon direkrut MU dengan status pinjaman pada hari terakhir bursa transfer musim panas lalu. Ia datang untuk membal absennya Luka Shaw dan Tyrell Malacia yang mengalami cedera di awal musim ini.

Pemain 27 tahun itu mencatatkan 12 penampilan di seluruh kompetisi bersama MU, tujuh di antaranya sebagai starter. Namun kini Shaw telah pulih, dan Malacia diperkirakan akan pulih pada bulan ini.

Selain itu, manajer Erik ten Hag juga suka memang Diogo Dalot sebagai bek kiri. Ditambah fakta bahwa MU kini hanya bermain di Liga Inggris dan Piala FA, kehadiran Reguilon dinilai sebagai stok berlebih.

SERGIO REGUILON
Pemain MU



Klopp Waspada Pulihnya De Bruyne

MANCHESTER (IM) - Manajer Liverpool Jurgen Klopp tak mau sembarang soal peluang timnya menjuarai Liga Inggris. Apalagi Manchester City bakal diperkuat Kevin De Bruyne lagi.

Liverpool kokoh di puncak klasemen Premier League usai mengalahkan Newcastle United 4-2, Selasa (2/1) dini hari WIB. Mereka punya 45 poin, unggul tiga angka dari Aston Villa di posisi kedua.

Saat Arsenal yang sempat menguasai puncak kini menurun dan Villa yang minim pengalaman bersaing di papan atas, Liverpool jelas jadi favorit juara. Performa mereka sejauh ini terbilang stabil dengan hanya sekali kalah dan baru kebobolan 18 gol dari 20 laga.

Sementara City selaku juara bertahan juga masih naik-turun penampilannya. Meski demikian, Klopp enggan jemawa karena musim masih panjang dan apapun bisa terjadi.

Klopp mencontohkan Arsenal yang jadi pemuncak

saat Hari Natal, kini malah merosot ke posisi keempat. Belum lagi jika membicarakan soal peluang kemenangan besar sudah bisa dimainkan De Bruyne dalam waktu dekat.

Pulihnya De Bruyne usai absen sejak Agustus lalu karena operasi hamstring dianggap bisa jadi titik balik City. Sebab De Bruyne adalah nyawa Citizens selamanya ini.

"Sejauh ini lancar-lancar saja. Tidak diragukan lagi. Tapi, pekan lalu yang serasa seperti beberapa jam lalu, Arsenal terlihat melaju sendirian. Jika Anda bicara soal itu hari ini, maka Anda bakal bilang 'Mereka sudah habis'."

Tottenham sempat kehilangan peluang juara, tapi kini mereka kembali. Kevin De Bruyne sudah siap main lagi. Seluruh penjuror Inggris mulai ketakutan," tandas Klopp. vdp

KEVIN DE BRUYNE
Pemain Man.City



Selebrasi Luka Jovic usai mencetak gol ke gawang Cagliari.

AC Milan ke Perempatfinal Coppa Italia

"Saya takkan bilang ini di luar ekspektasi, sebab ketika anda mempersiapkan laga dengan skuad yang bagus, anda akan berharap hasil terbaik," kata Stefano Pioli.

MILAN (IM) - AC Milan melaju ke perempatfinal Coppa Italia usai menyingkirkan Cagliari pada babak 16 besar. Rossoneri menang dengan skor 4-1 dalam laga yang dihelat di San Siro, Rabu (3/1) dinihari WIB.

Gol pembuka Milan hadir di menit ke-29. Luka Jovic membobol gawang Cagliari usai menuntaskan assist dari Theo Hernandez. Milan memperbesar keunggulan menjadi 2-0 di menit ke-42. Umpan Hernandez ke tiang jauh berhasil disambar Jovic.

Milan memperbesar keunggulan menjadi 3-0 saat babak kedua baru berjalan lima menit. Chaka Traore berhasil memanfaatkan bola liar di kotak penalti dan menuntaskannya menjadi gol.

Cagliari baru bisa memperkecil kedudukan di menit ke-87. Paulo Azzi membobol

gawang Antonio Mirante lewat tembakan dari luar kotak penalti. Namun Rafael Leao ikut menyumbang gol untuk Milan di injury time untuk membawa Milan menang 4-1.

Dalam laga itu Jovic mampu tampil luar biasa. Pemain asal Serbia itu hampir saja mencetak gol ketiga, namun beberapa tendangannya masih mampu diamankan dengan baik oleh kiper Cagliari. Atas penampilan gemilangnya, membuat Jovic terpilih menjadi pemain terbaik dalam laga ini.

Pelatih Milan Stefano Pioli memuji skuad muda Rossoneri yang turun di laga ini.

Susunan pemain ini Milan memang berbeda dari biasanya. Pemain bintang seperti Mike Maignan dan Olivier Giroud diistirahatkan, sedangkan Rafael Leao dan Christian Pulisic baru diturunkan di babak kedua.

Pioli memercayakan sederet pemain pelapis dan jebolan primavera untuk tampil sejak awal seperti Antonio Mirante, J2an-Carlo Simec, Luka Romero, Alejandro Jimenez, Chaka Traore, Yacine Adli dan Luka Jovic. Milan tampil dominan dan efisien. Empat dari tujuh tembakan ke gawang berujung gol, dan mereka hanya memberi 31 persen penguasaan bola untuk Cagliari.

"Saya takkan bilang ini di luar ekspektasi, sebab ketika anda mempersiapkan laga dengan skuad yang bagus, anda akan berharap hasil terbaik. Jelas, beberapa pemain sedikit gugup di awal, namun begitu sudah cair, situasinya menjadi lebih mudah. Anak-anak muda ini punya kualitas, bakat, namun yang paling penting sikap luar biasa yang harus mereka pertahankan," ujar Pioli dikutip Football Italia.

Ia menambahkan seluruh pemain muda yang ditampilkan memiliki kemampuan yang mumpuni. "Hal semacam ini tak boleh dianggap remeh, terkadang lebih mudah melatih pemain muda dibanding senior, terkadang justru sebaliknya, namun sikap mereka menunjukkan akademi Milan telah bekerja dengan baik. Para

pemain muda membuktikan mereka punya kemampuan, jadi mereka tak akan dianggap sebagai opsi darurat semata, namun menjadi alternatif ketika dibutuhkan. Ini sebuah kesuksesan bagi klub," kata Pioli.

Pioli mengungkapkan, Coppa Italia sebenarnya bukan prioritas AC Milan. Meski begitu, timnya akan tetap berupaya memenangkan kompetisi itu. Prioritas Milan di musim ini adalah lolos ke Liga Champions 2024/25.

"Kami harus percaya dan kami ingin mencoba. Ini akan menjadi pertandingan yang sulit. Soalnya sukses di Serie A dan Liga Europa adalah prioritasnya karena kompetisi itu memberi kami kesempatan lolos ke Liga Champions. Namun, kami juga peduli dengan Coppa Italia," tutur Pioli.

Rafael Leao mengaku senang dengan hasil ini, pasalnya bisa membangkitkan semangat untuk terus bersaing. "Kami lolos ke perempatfinal merupakan sebuah hasil yang menggembirakan. Penting bagi kami untuk terus menjaga ritme dan performa sehingga perjalanan kami mulus ke depan," kata Leao di Football Italia.

Ia sendiri yakin Milan masih

bisa meraih scudetto musim ini. Namun tentu dengan syarat yang tidak mudah yakni tak boleh kehilangan poin lagi.

Di Serie A, Milan tertahan di posisi ketiga klasemen dengan 36 poin dari 18 laga, selisih sembilan angka dari Inter Milan di puncak. Sementara itu Milan sudah tersingkir dari Liga Champions dan harus puas melanjutkan kiprahnya di Liga Europa.

"Musim masih panjang, tapi untuk merebut scudetto, kami tidak boleh kehilangan poin lagi khususnya saat kami bermain baik. Untuk merebut scudetto, Anda harus menang ketika bermain bagus dan meraih hasil imbang ketika tidak bisa menang. Meski demikian, tim bermain lebih baik ketimbang musim lalu. Beberapa kemenangan terakhir ini membuat tim lebih pede dan kini kami ingin bekerja keras untuk meraih trofi," ujar Leao di Football Italia.

Kekalahan dari AC Milan membuat Cagliari memperpanjang catatan buruknya. Dalam lima pertandingan terakhir di semua kompetisi, mereka hanya mampu meraih satu kali kemenangan, satu kali imbang dan tiga kali kekalahan. v

Pedri Bantah Disebut Hidup Glamour

BARCELONA (IM) - Pedri masih kesulitan tampil rutin musim ini karena cedera. Terakhir, Pedri harus absen sejak 18 Desember karena mengalami cedera otot. Ia pun dikritik gampang cedera, diduga akibat gaya hidup yang tidak sehat.

Ia baru bermain lagi sekitar pertengahan November setelah absen 12 pertandingan karena masalah hamstring. Pedri baru tampil 11 kali di seluruh ajang musim ini dengan satu gol dan satu assist.

Kondisi Pedri saat ini membuatnya disorot habis karena mudah cedera. Ada yang menilai kalau Pedri kini sudah berubah total sejak namanya melesat dan tidak bisa menjaga badan.

Anggapan ini dibantah keras Pedri yang menegaskan dirinya bukan pemain seperti itu. Pedri bahkan tengah mencoba gaya hidup sehat agar kondisinya bisa terus fit dan bebas cedera. "Musim pertama saya di

Barcelona begitu panjang, saya bermain 73 laga. Itu mungkin berpengaruh, tapi saya ingin terus bermain. Semua orang bilang kalau Anda bisa cedera lagi setelah pertama mengalaminya. Tapi saya bekerja keras dari segi fisik dan mental agar hal itu tidak terulang lagi. Saya mengubah pola diet dan saya melakukan pilates. Puyi (Charles Puyol) merekomendasikan itu ke saya.

Orang-orang menidentik dengan wanita, tapi saya rasa tidak," kata Pedri dikutip Football Espana.

Ia mengungkapkan dirinya tetap menjaga pola hidup sehat dan tidak hidup glamor. "Saya sakit menden-

orang-orang bilang bahwa cedera ini karena gaya hidup saya. Saya tidak suka kelayapan, saya tidak suka pesta, dan begadang hingga larut malam. Saya suka berlatih, saya cuma ingin bermain," ujarnya.

Saat ini Pedri menjalani pemulihan dan belum diketahui kapan kembali. Pedri diprediksi absen saat Barcelona tampil di Semifinal Piala Super Spanyol kontra Osasuna 12 Januari.

"Saya tidak tahu kapan akan kembali, pal-dalam waktu dekat ini," tandasnya. vdp

Pedri Pemain Barcelona

Roma Izinkan Azmoun Bela Iran

ROMA (IM) - AS Roma telah mencapai kesepakatan dengan Federasi Sepakbola Iran (FFIRI) terkait tanggal pemanggilan Sardar Azmoun ke Timnas untuk bertanding di Piala Asia 2023. Penyerang 29 tahun itu akan menuntaskan tugasnya dulu bersama Giallorossi.

Sebelumnya, terjadi konflik antara Roma dan FFIRI terkait pemanggilan Azmoun. Piala Asia akan dimulai 12 Januari, dan laga pertama Iran digelar dua hari berselang. Pelatih Iran Amir Ghalenoey ingin segera mengumpulkan skuadnya untuk berlatih bersama.

Iran juga akan menjalani laga uji coba menghadapi Burkina Faso pada 5 Januari dan Indonesia empat hari berselang. Dan jangan lupa, Azmoun adalah sosok penting di dalam tim dengan statusnya sebagai pencetak gol aktif tersubir Iran saat ini (49 gol).

Hanya saja Roma bersikeras mempertahankan Azmoun lebih lama karena mereka memiliki sederet laga penting di awal Januari.

Tim asuhan Jose Mourinho akan melawan Cremonese di 16 besar Coppa Italia dan Atalanta di Serie A pada pekan ini.

Dilaporkan Il Corriere dello Sport dan dikutip Football Italia, solusi dari masalah tersebut sudah disepakati oleh kedua belah pihak. Azmoun akan dilepas paling cepat 11 Januari, atau tiga hari sebelum laga pertama Iran.

Jika Roma taklur dari Cremonese, maka Azmoun akan dilepas segera setelah melawan Atalanta. Iran tergabung bersama Palestina, Hong Kong dan Uni Emirat Arab dalam penyisihan Grup C Piala Asia 2023. v

LARUTAN PENYEGAR cap BADAK

RASA STRAWBERI

RASA JAMBU

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com | www.facebook.com/larutanpenyegar | @capbadak_id

GRC board
Ahlunya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com